

サイドバイサイド

なごみまつび



【みんなですすめよう男女共同参画】

平成26年度

「男女共同参画社会づくりセミナー」受託者募集

町では、住民との協働による男女共同参画を進めています。

セミナーをプランニングして、あなたやあなたのグループのアイディアとパワーをセミナーに活かしてください。

■委託条件

- ・セミナーのテーマ…老若男女が伸びやかに共に活かしあう暮らしにつながる内容
- ・委託内容…企画から運営まで。必要な情報やノウハウは町がサポートします
- ・委託金…25,000円

■選考方法／書類選考→ヒアリング→5月中旬に決定

■申込み／4月30日(水)までに計画書を作成の上、人権推進担当へ。(不明な点は、上記問い合わせ先へ)

※また、こんなセミナーだったら参加してみたいという希望がありましたら、声をお寄せください。

人権 それは 愛

問合せ／教育文化振興課☎ 990-9011
企画財政課☎ 991-1815

今月は「松伏町小・中学校人権作文集－第15集－」の作品の中から、小学校5年生の作品を紹介します。

兄弟げんか

私には一年生と、ようち園に通っている妹がいます。女の子ばかり三人の姉妹ですが、ちょっとしたことでよくけんかをします。言い合いをしたり、追いかけてまわされたり、時にはけられたりもします。特に、妹二人のけんかは、プロレスみたいに取っ組み合いのけんかなので、私はそれを見るたびに「取っ組み合いのけんかなんて、ふつうはないのになあ。」

と、思います。私が止めても、やめないの、最後はお母さんに「やめなさい。」

と言われて、やっと終わるほどです。

妹たちのけんかが終わった後や、私が妹とけんかをした後は、なんだかもやもやした気持ちがします。それは何だろうと考えたら、それはけんかをした後の後悔だと思っています。いやな気持ちがして、家の中の空気がとても冷たく感じられます。

けんかもしますが、妹たちがいると楽しいこともあります。例えば、私は毎晩妹と一緒にねています。布団の中で、話をしたり、遊んだりもします。妹とお母さんではなく、私といっしょにねたいと言ってくれるので、とてもかわいく思えます。

それに、今年はずぐ下の妹が小学校に入学しました。入学したてのころは、妹がちゃんと学校で勉強できているかどうか心配で、一日に何度も一年生の教室まで見に行っていました。教室まで見に行くと、友達と話しをしていたりとても楽しそうにやっていて、いつも安心して見えています。最近は、校庭でいっしょに妹の行きたいところや、ひみつきちを教えてもらったりしながら遊んでいます。そんなときが一番楽しいです。

妹が私を「おねえちゃん、おねえちゃん」としたってくれるので、私もめんどろをみたくなります。私が、家で宿題や音読をがんばっていると、妹たちもいっしょにやりたがるので、負けられないなあと思います。けんかもたくさんしますが、兄弟がいて本当によかったと思います。女三人なので、はげましあったり助け合ったりして、いつまでも仲良くしていきたいです。

この人権作文は、児童・生徒のみなさんに、人権や差別について考えていただき、他人の心の痛みがわかる、差別のない・許さない・見のがさない人になってほしいと願って作成されています。